

ACTUALITÉ

INFO EN IMAGES BLOGS DÉ

SUIVRE LE FIGARO LE SCAN



Politique International Société

Sciences Santé Environnement Météo

› Flash actu

Canada: la chasse aux phoques débute

Mis à jour le 28/03/2008 à 15:48 | publié le 28/03/2008 à 15:47

J'aime

Twitter

0

0

S'abonner au Figaro.fr

La chasse aux phoques s'est ouverte aujourd'hui dans l'est du Canada, alors que des organisations de défense des animaux se plaignaient de n'avoir pas pu observer les premières heures de ce "massacre annuel".

Rebecca Aldworth, responsable de la Humane Society International, a déclaré tôt ce matin que le ministère des pêches n'avait encore délivré aucun des permis nécessaires pour observer cette chasse commerciale.

"Il n'y a aucune justification pour nous refuser des permis. Il est clair pour moi qu'il s'agit d'une tentative du gouvernement canadien pour empêcher la production d'images sur la chasse au moment où la Commission européenne s'apprête à décider si elle va interdire la vente de produits dérivés du phoque".

Source : AFP

Réagir à cet article

Commentaire : *

Les commentaires sont limités à un maximum de 1500 caractères.

e-mail : *

Votre email ne sera pas visible.

Le Flash

Actu

Éc

23h57 Rugby: Chabal évincé d

22h36 L'ex-patron d'UniCredit

22h22 Syrie: la Jordanie retire

22h11 Hommage à Bob Marley

22h07 Wall Street finit sans di

22h03 Les USA craignent une :

21h57 Fillon contre les parrain

21h54 Syrie: réunion des amb



| Tout le Flash Actu

CAC 40 : 3.376,66 (+0,27%)

Bourse | mes outils | cotations